

## 文化財の巡視活動を行いました

行方市文化財保護審議会

去る11月25日、行方市文化財保護審議会委員による、市指定文化財の巡視活動が行われました。今回は麻生地区の6カ所をまわりましたが、普段なかなか見ることのできない仏像等の現状を知ることができ、有意義な活動となりました。

なお、お忙しい中、当日ご説明をしてくださった方々、カギを開けていただいた方々には、この場をお借りしまして改めて御礼申し上げます。



## 史跡「現原の丘」案内看板の寄贈

芹沢区在住 風間亨夫さん

芹沢区在住の風間亨夫さんから、「現原の丘」案内看板5基が寄贈されました。「現原の丘」とは、「常陸国風土記」に登場するヤマトタケルノミコトが、現在の若海ゴルフコース内付近を散策した際、付近の美しい景観に心惹かれ、『行細国（なめくはしのくに）』とつけてはどうか、と仰せられたのが「行方」の地名の起こりといわれているところです。

そのような由緒ある場所を訪れる方が多い反面、現場への道順がわかりにくいという声も多く、今回の案内板設置の運びとなったそうです。みなさんも「現原の丘」を手始めに、市内の文化財を巡ってみたいはいかがでしょうか。

## 防火・防災への誓いを新たに

平成23年 行方市消防出初め式

新春恒例の行方市消防出初め式が、1月8日（土）、北浦運動場体育館で行われ、消防団員や消防関係者約500人が参加しました。

式典では、服装点検や永年勤続者表彰、優良消防職員表彰などを行い、防火・防災への誓いを新たにしました。

この後、場所を北浦湖畔鹿行大橋付近へ移動し、消防車両28台による一斉放水を披露しました。



## 学校のまわりをきれいにしました！

玉造工業高等学校「奉仕体験活動」

学校周辺の清掃を通して、ボランティア活動など社会奉仕の精神を養うことを目的に12月20日（月）、玉造工業高校の生徒が学校前の歩道や、周辺の道路の清掃活動を行いました。25班に分かれ、それぞれがごみや雑草を取り除き、歩道側溝の砂や砂利も集めてくれました。

おかげさまでとてもきれいになりました。ありがとうございました。

## インターンシップ研修生 金恩志（キムオンジ）さん

行方から韓国に情報発信！

市は、観光行政に関するインターンシップ（就業体験）協定を結んでいる韓国の亜洲大学から、3人目の研修生として同大3年の金恩志（キムオンジさん）を受け入れました。

キムさんは、9月の下旬から商工観光課や霞ヶ浦ふれあいランドで勤務し、観光行政を学んでいます。行方市のPR活動や空港での韓国語講座、ふれあいラン



ドや幼稚園などでの異文化交流など多様な仕事に取り組んでいます。また、1月からは韓国の旅行会社が運営するホームページで行方市の魅力をブログでPRしたりと忙しい毎日だそうです。研修期間も残りわずかとなりましたが、市内のイベントや教育文化活動等に足を運ぶなど、市民との交流を深めていただきたいと思います。

## 行方産豚肉を使用したお店がオープン

常磐道友部SAと北関東道笠間PAで発売

昨年12月にオープンした常磐自動車道友部サービスエリア下り線と北関東自動車道笠間パーキングエリア（上下線一体型）で、行方産豚肉を使用した豚丼や豚まんなどのファーストフードがメニューに加わりました。

笠間SAの豚丼は、「さっぱりしていて味付けも食べやすい」と評判も上々のようです。

3月19日には北関東自動車道が全線開通し、北関東3県が高速道路で結ばれます。



上段 笠間SA内「丼どん」。豚丼を試食する、伊藤市長と畜産農家の方々

右欄 笠間PAテイクアウトコーナー。豚まんやフランクがお召し上がりいただけます。



## 「みず菜」「エシャレット」「しゅんぎく」が茨城県銘柄産地指定

行方市の主要な農産物である「みず菜」「エシャレット」「しゅんぎく」が茨城県の青果物銘柄産地の指定更新を受けました。

銘柄産地は、県が食の安全・安心を基本に消費者や実需者ニーズに対応した生産・出荷に取り組み、品質等を高く評価された産地を指定するものです。3品目とも生産者や市場関係者の苦勞により生産・販売を伸ばしてきた成果であり、さらなる産地発展のため、集まった関係者全員が決意を新たにしました。

## 第5回 輝く未来展表彰式

どれも力作でした！

12月19日（日）、麻生公民館大ホールにおいて第5回輝く未来展表彰式が開催されました。これは、市内の小学生・幼稚園児の作品をとおして『未来・夢・こころ』を感じる機会を提供し、子どもたちの『感性と意欲』を高めることを目的として実施されたものです。本年度は幼稚園の部370作品、小学生の部432作品の参加がありました。



### 【市長賞】

<絵画の部> 麻生小1年 山本 冬花  
大和一小3年 森下 真衣  
小高小5年 田中 伶奈  
<書の部> 行方小1年 濱田 悠衣  
手賀小3年 坂本 果穂  
玉造小5年 永作 恵

### 【議長賞】

<絵画の部> 太田小2年 金田 貴椰  
大和二小4年 小林 一輝  
玉造小6年 奥田 紗也  
<書の部> 麻生小2年 山野 莉生  
大和二小4年 原目 未夢  
小高小6年 箕輪 美和

### 【教育長賞】

<絵画の部> 三和小1年 島田 拓実  
麻生小2年 小沼 美晴  
大和三小3年 小峯 英鉄  
玉造小4年 根本 花鈴  
大和二小5年 杉山 絢南  
現原小6年 森作樹希耶  
<書の部> 玉造小1年 石井 悠斗  
津澄小2年 小沢結衣子  
玉造小3年 橋本大治朗  
津澄小4年 八文字姫花  
太田小5年 大川 翔隆  
要小6年 宮内 夏穂

## 市長杯選手権 ゲートボール大会

12月9日（木）

北浦第1グラウンド

【優勝】繁昌クラブ  
【準優勝】吉川B



## 親善弓道大会

12月19日（日）麻生運動場弓道場

【団体優勝】高橋秀行 柳町照夫 水海 洋  
【射詰優勝】元木康晴 【射込優勝】元木康晴  
【金的賞】元木康晴 深沢辰五郎

## 第5回混合バレーボール大会

12月12日（日）麻生運動場体育館

【優勝】暖心倶 【準優勝】津澄小V 【第3位】Lovers

## 第2回 行方杯近隣中学校バドミントン大会

12月18日（土）北浦運動場体育館

【優勝】福田芽唯（大野中）



## 約束は必ず守りましょう

玉造幼稚園消費者教育紙芝居

1月17日（月）玉造幼稚園（西谷光江園長）の年長組の園児を対象に、消費者教育に関する紙芝居が上演されました。

この紙芝居は、市消費生活センターが幼児向け消費者教育の啓発を目的に作成したもので、幼稚園児にもわかりやすい内容となっています。紙芝居は、グローブを買ったばかりの子どもが、ゲーム機が欲しくなり、親と約束してゲーム機を買ってもらったのに、ゲームに夢中になり2つの約束を破ってしまったというお話です。お金は計画的に使うこと、約束を守ることの大切さを園児たちも理解したようです。

**お詫び** 市報12月号（No.64）に誤りがありましたので訂正させていただきます。ご迷惑をおかけした読者の皆様、ならびに関係各位には深くお詫び申し上げます。  
**と訂正** P13 第25回行方市スポーツ少年団駅伝大会（追加掲載）区間賞 堀田瑠児（手賀SSSB）

## 第5回 なめがた環境保全フォトコンテスト 入賞者発表!

豊かな自然を守り、潤いと活力ある「環境にやさしいまちづくり」の推進を目的とした「第5回なめがた環境保全フォトコンテスト」を実施いたしました。フォトコンテストに参加することで身近な自然や環境に目を向けることができるのではないのでしょうか。環境保全行方市民会議は、来年度も開催を予定しておりますので、みなさん『美しいなめがた』をカメラに収めてください。



環境保全行方市民会議議長賞  
『樹水のトンネル』 出沼広志



行方市長賞  
『おかあさん、はやく』 小林香織



行方市議会議長賞  
『風待ち』 大野 剛



優秀賞  
『清楚』 出沼まさ子



優秀賞  
『朝の水晶』 佐川律子



環境保全行方市民会議議長賞  
『目的地に到着』 田所優香



教育長賞  
『ぼくのとまたち』 杉浦諒洋

- 奨励賞（自然部門）『富士』高野婦美子 『蓮田の情景』永作善巳
- 奨励賞（人・動物部門）『ようこそ』額賀喜美子 『ちびっ子カメラマン』柳瀬光子
- ユーモア賞 柳瀬秀夫 大輪 章
- ビーナス賞 関根洋子 関野とよ子 石川夕香里
- 入賞 関野謙一 中山正一 溝口一郎 鯉渕潤一 野原邦雄 中川貴朗 内田悠貴 古森喜恵子

- ◆中学生の部（入賞）  
小室京香（北浦中） 内田悠理華（北浦中） 掛田茜（北浦中）  
齋藤美紀（北浦中） 高野愛加李（北浦中） 関根成伸（玉造中）  
北浦中学校美術部（2点入賞）
- ◆小学生の部（入賞）  
家子あつみ（小貫小） 浅野翔輝（小貫小） 柳 真琴（小貫小）  
吉藤美咲（玉造小） 平塚 舞（大和第一小） 広中浩坤（玉造小）  
平塚 瞳（大和第一小）

### ◇入賞写真展を行います◇

近くにお越しの際は是非ご覧ください  
2月 3日～2月10日 北浦公民館  
2月11日～2月17日 玉造公民館  
2月18日～2月24日 麻生公民館  
但し、月曜日は公民館は休館日となります。